
Projektidee: 

• Entwicklung einer App, mit der 

Menschen mit Beeinträchtigung / 

Assistenzbedarf gewünschte Texte in 

einfache Sprache übersetzen lassen 

können.

Zielgruppe und Bedarfe: 

• Menschen mit Assistenzbedarf, die Schwierigkeiten 

haben, öffentliche / offizielle Texte, wie etwa 

Behördenbriefe, Fahrpläne oder Zeitungsartikel, zu 

verstehen und deren Inhalte zu erfassen. 

Ergebnisse:

• Anweisung für ChatGPT um 

gewünschte Texte nach bestimmten 

Kriterien in einfache Sprache zu 

übersetzen erstellt 

• Konzept für eine App geschrieben, die 

gewünschte Möglichkeiten bietet:

• Input Möglichkeiten: Foto eines 

Textes, Dokumente, Screenshot 

und Texteingabe

• Output Möglichkeiten: Texte in 

einfacher Sprache in einstellbarer 
Schriftgröße, Vorlesefunktion
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Ausblick:

• Entwickeln einer App nach erstelltem 

Konzept

• Mögliche Weiterführung als 

Studienprojekt in Zusammenarbeit mit 

der Stiftung Attl
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